

Sabana Redonda, Poás

Damnificados de Cinchona y familias en extrema necesidad con casa nueva financiada con Bono

Un grupo de familias del cantón de Poás, entre ellas diez afectadas por el terremoto de Cinchona, fueron reubicadas en el proyecto El Telón, luego de aprobar la Junta Directiva del BANHVI un presupuesto por ₡284,8 millones.

El Telón, ubicado en Sabana Redonda de Poás, dará solución al problema habitacional de tres familias en situación de extrema necesidad y diez damnificadas por el sismo del 08 de enero de 2009, cuyo epicentro se ubicó en la zona de Cinchona.



En el estudio socioeconómico estableció que las familias viven en la actualidad en casas alquiladas, hacinados con familiares o amigos y en un caso, el grupo familiar habita en precario en un terreno municipal.

Las 13 familias eran residentes de las comunidades de San Juan, Sabana Redonda y Sabanilla de Poás. Actualmente ya se encuentran viviendo en sus nuevas casas o están en proceso de traslado.

Mediante acuerdo # 2, sesión 05 – 2015, la Junta Directiva del BANHVI, autorizó la compra de 13 casas totalmente terminadas para igual cantidad de familias (modalidad llave en mano).

Cada vivienda cuenta con dos cuartos, están construidas en bloques de concreto, y según los informes técnicos cumplen con las disposiciones de los códigos sísmico y eléctrico, vigentes. El Grupo Mutual fue la entidad autorizada que tramitó el proyecto y la Fundación Promotora de Vivienda (FUPROVI) la organización a cargo del desarrollo y la construcción de la obras.

Unidad de Comunicaciones

F-UCO – BP - 017-2015/ ElTelón/ LFF - REA.

Abril 10, 2015